



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

## **TURQUIA Y LAS ISLAS GRIEGAS – HASTA EL EGEO – Alternativa II**

**12 días / 11 noches**  
**(4 NOCHES EN CRUCERO MIRAY CON  
PENSIÓN COMPLETA))**



**DÍAS DE SALIDA de CRUCERO: LOS DOMINGOS DESDE MARZO A OCTUBRE  
(FECHAS ESPECÍFICAS)**

**Visitando: Estambul – Ankara – Capadocia – Pamukkale - Selcuk –  
Izmir/ Kusadasi – Crucero Myray : Piraeus (Atenas) – Mykonos -  
Santorini - Rodhes - Çesme / Kusadasi – Izmir**

### **ITINERARIO DETALLADO**

#### **DÍA 01 [-/-/] LLEGADA A ESTAMBUL**

Bienvenido a Türkiye, un país con una historia y una cultura únicas, donde vivirás unas vacaciones extraordinarias. Un nuevo mundo de experiencias te espera, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan en un sólo país.

Llegada en vuelo internacional al espectacular Aeropuerto de Estambul (IST). Inaugurado en abril de 2019, hoy es el más grande de Europa, y uno de los más grandes del mundo. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro en la puerta 8 de salida. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y acomodación. Tiempo libre para descansar. Nota: En caso de no encontrar a nuestros representantes en el punto de encuentro, deberán entrar en contacto con nuestro número de emergencias.

#### **DÍA 02 [B/-/] ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional: “PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO” Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del “Cuerno de Oro”; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo a las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

### DÍA 03 [B/-/-] ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional “JOYAS DE CONSTANTINOPLA” (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento.

### DÍA 04 [B/-/D] ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno "lunch-box" y salida temprano (aprox. a las 6:00 - horario a ser confirmado por el guía) hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Cena en el hotel. Alojamiento.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

### DÍA 05 [B/-/D] CAPADOCIA

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes “de otro planeta” podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Programas opcionales en Capadocia: “NOCHE TURCA” Presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales; “JEEP SAFARI” aventura por los valles místicos de la región con paradas para tomar las mejores fotos; “PASEO EN GLOBO” temprano por la mañana para admirar uno de los más bellos paisajes de la tierra.

### DÍA 06 [B/-/D] CAPADOCIA – PAMUKKALE

Desayuno. Salida aprox. a las 06:00h (horario a ser confirmado por el guía) hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Cena en el hotel. Alojamiento.

### DÍA 07 [B/-/D] PAMUKKALE – SELÇUK – IZMIR/ KUŞADASI



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Efeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad. Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y famosos por sus piezas ligeras. Cena en el hotel. Alojamiento.

Nota: El hospedaje podrá ser en Izmir o Kuşadasi dependiendo de la temporada.

### DÍA 08 [B/-/D] KUSADASI/IZMIR - ÇESME/KUSADASI - NAVEGACIÓN (CRUCERO MIRAY) - PIRAEUS (ATENAS)

Desayuno. Traslado temprano al puerto\* y tiempo libre hasta la hora del embarque a las 18:00 h, donde debe realizar el paso por migración\*\* y check in presentando sus respectivos pasaportes para embarcarse en un maravilloso crucero de 5 días/4 noches en régimen de pensión completa, comenzaremos a navegar hacia nuestro primer destino Pireus (Atenas).

→ Los horarios e itinerarios de los cruceros están sujetos a cambios sin previo aviso dependiendo del clima y las condiciones operativas.

→ Este itinerario comenzando por PIRAEUS (ATENAS) con hora de embarque 18.00 saliendo desde Cesme, se operará desde el 29 de mayo hasta el 31 de agosto de 2025.

Para las siguientes fechas de operación del Crucero MIRAY: 20 de marzo al 25 de mayo de 2025 y del 04 de septiembre al 16 de octubre de 2025 saliendo desde Kusadasi, la hora de embarque será a las 12.00 y como primera parada incluirá la Isla de PATMOS.

→ La fecha de embarque del 25 de mayo de 2025 saliendo desde Kusadasi tendrá desembarque en Cesme y la fecha de embarque del 31 de agosto saliendo de Cesme tendrá desembarque en Kusadasi.

\*Los pasajeros no tendrán guía durante el traslado al crucero ni dentro del mismo; sin embargo, contarán con asistencia a bordo y, si desean realizar excursiones opcionales ofrecidas por el crucero, estas sí incluirán guía.

\*\* Por favor consultar sus condiciones de visado para el ingreso a los respectivos países (Grecia y regreso a Türkiye).

### DÍA 09 [FB] PIRAEUS (ATENAS) (CRUCERO MIRAY) - MYKONOS



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

Desayuno. Llegada a Atenas a las 7:00 horas. Posibilidad de realizar excursiones opcionales para conocer la mágica ciudad de Atenas, que es la capital de Grecia y la mayor urbe del país, con una población aproximada de 4.000.000 de habitantes. La ciudad, hogar de magníficos monumentos venerados por los antiguos dioses griegos y cuna de la antigua cultura helénica y griega, fue en su tiempo el centro de la economía, la política, la vida social y la filosofía. Atenas, que debe su nombre a la diosa más importante de la mitología, Atenea, es conocida como la primera ciudad que instauró la democracia. Salida a las 12:00 hacia Mykonos. Mykonos es una isla del grupo de las Cícladas en el mar Egeo. Es popularmente conocida por su ambiente de fiestas de verano. Playas como Paradise y Super Paradise tienen bares donde retumba la música. Los enormes clubes de baile atraen a DJ famosos de todo el mundo y suelen permanecer abiertos hasta después del amanecer. Los monumentos icónicos incluyen una hilera de molinos de viento del siglo XVI, que se ubican en una colina sobre la ciudad de Mykonos.

### DÍA 10 [FB] SANTORINI (CRUCERO MIRAY)

Desayuno. Llegada a Santorini a las 09:00 horas, es famosa por sus espectaculares vistas. Oportunidad de realizar una excursión opcional para conocer Santorini es la isla más meridional del archipiélago de las Cícladas, situado al sur del mar Egeo. En el año 1500 a.C., la isla y los islotes circundantes se formaron como consecuencia de una gran erupción volcánica. Se cree que Platón hizo referencia a esta catástrofe en un monumento sobre el continente de la Atlántida. Las iglesias de cúpulas azules son los rasgos más característicos de Santorini. Durante las excursiones adicionales organizadas por Miray Cruises (previa solicitud), podrá contemplar toda la isla desde las montañas de San Elías, que es el punto más alto de la isla, visitar los singulares pueblos de Oia y Fira, disfrutar del mar en las playas cubiertas de arena volcánica y, en el pueblo de Megalochori, degustar vino elaborado con uvas autóctonas de la isla. Partida a las 17:00 de la tarde hacia Rhodes.

### DÍA 11 [FB] RHODES (CRUCERO MIRAY)

Desayuno. Llegada a Rhodes a las 09:00 am. O también conocida como Rodas patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y la mayor de las 12 islas, Rodas es como el paraíso y se encuentra a 18 km de las costas de Turquía. Donde se encontraba la estatua Coloso de Rodas, considerada una de las Siete Maravillas del Mundo, quien indicaba a los navegantes la entrada al antiguo puerto. Se considera que el castillo construido por los Caballeros Hospitalarios y la antigua ciudad que rodea han permanecido como la segunda ciudad medieval mejor conservada. Una minoría turca de 3.500 personas sigue viviendo en la isla, que fue conquistada por Solimán el Magnífico en 1522 y gobernada bajo los otomanos durante 400 años. Partida a Kusadası a las 17:00 de la tarde.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

### DÍA 12 [B/-/D] ÇESME/KUSADASI - IZMIR - PARTIDA

Desayuno. Llegada al puerto de Çesme/Kusadasi en Türkiye a las 06:00. Desembarque del crucero y traslado al aeropuerto de Izmir (ADB) para tomar un vuelo de partida. Fin de nuestros servicios. \*(EL VUELO NO ESTÁ INCLUIDO - Recomendamos que en caso de necesitar un vuelo doméstico después del desembarque este debe ser emitido después de las 13:00 horas).

### FIN DE NUESTROS SERVICIOS

**\*El orden del itinerario se puede cambiar, respetando siempre las visitas a ser realizadas. Igualmente el horario de salida de las islas del crucero. \*\*Trayecto con posibilidad de ser realizados en vuelo doméstico bajo suplemento. En los festivos, son ofrecidas visitas similares en caso de cierre.\*\*\* El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi en algunas salidas**

**Notas importantes:** 1 - Precios en Dólares Americanos. 2 - Operación con mínimo de 2 PAX. 3 - La acomodación en triple será con la adición de una cama extra portable una vez que los hoteles no suelen tener habitaciones con 3 camas en Türkiye. \*En caso de no recibir los datos de vuelo de llegada o salida hasta 07 días antes del tour no se podrá garantizar el servicio de traslados \*\*Se requiere recibir datos de pasaportes hasta 25 días antes de la llegada no se podrá garantizar disponibilidad en el tramo de tren o vuelo y estará sujeto al cobro de suplementos

### PROGRAMA INCLUYE

#### TÜRKIYE:

- Hoteles 4\* y/o 5\* de acuerdo a la categoría elegida
- Guía de habla hispana
- Entradas y visitas a los monumentos de acuerdo al mencionado en el programa.
- Visitas a las tiendas de acuerdo al mencionado en el programa.
- Todos los traslados previstos en vehículos con aire acondicionado.
- Alimentación: Desayunos diarios, 08 Cenas
- Traslado de Izmir/Kusadasi al puerto para embarque.

#### DURANTE EL CRUCERO:

- Alojamiento en Cabina Interior (Cat. 2 y 3)
- Pensión completa (desayuno, almuerzo, cena)
- Tasas Portuarias - 150 € (5 días)
- Propinas
- Una copa de refresco, vino o cerveza durante las comidas, almuerzo y cena.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

## TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

- Hora del té, merienda de medianoche
- Entretenimiento y actividades a bordo

### EL PROGRAMA NO INCLUYE

#### TÜRKIYE:

- Gastos personales
- Tasas de Servicio para el guía, chófer, etc - 5 USD por pax por día.
- Excursiones opcionales
- Traslados no indicados, o en días diferentes de los de llegada o partida del programa.
- Bebidas en las comidas incluidas
- Tasas hoteleras + IVA paquete: 15 USD Platino / 25 USD Oro / 45 USD Turquesa de Noviembre a Abril / 65 USD Turquesa de Mayo a Octubre / Hotel cueva/boutique 11 USD.

#### DURANTE EL CRUCERO:

- Bebidas (alcohólicas y no alcohólicas)
- Lavandería, salón de belleza, gastos personales
- Excursiones en tierra
- Servicio de autobús lanzadera en Mykonos 10 euros, ida y vuelta
- Tarifa de servicio 5 € por día para adultos, 3 € por día para niños de 0 a 16 años.
- La tarifa de servicio se cobrará en el barco.

HN6 - TÜRKIYE HASTA EL EGEO II						
12	DÍAS	-	11	NOCHES	INICIO	DOMINGOS
AÑO	MES	DOMINGOS				
2025	MAR			16	23	30
2025	ABR	6		13	20	27
2025	MAY	4		11	18	25
2025	JUN	1		8	15	22 29
2025	JUL	6		13	20	27
2025	AGO	3		10	17	24 31
2025	SEP	7		14	21	28
2025	OCT	5				

**OBS GENERALES:** \*FECHAS QUE PODRÁN TENER EL ITINERARIO CAMBIADO DEBIDO A LOS FESTIVOS LOCALES



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

TURQUIA y LAS ISLAS GRIEGAS

FECHAS DE SALIDA DEL CRUCERO 4N DESDE KUSADASI 2025		FECHAS DE SALIDA DEL CRUCERO 4N DESDE CESME 2025	
MARZO	23,30	MARZO	-
ABRIL	06,13,20,27	ABRIL	-
MAYO	04,11,18,25	MAYO	-
JUNIO		JUNIO	01,08,15,22,29
JULIO	-	JULIO	06,13,20,27
AGOSTO	-	AGOSTO	03,10,17,24,31
SEPTIEMBRE	07,14,21,28	SEPTIEMBRE	-
OCTUBRE	5,12	OCTUBRE	-

**COTIZACION**

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses.

**Validez año 2025**

**Turquia con crucero - Hasta el Egeo - II**

Categoria hotel Platino						
Fechas de comienzo de tour en Turquía	Base Doble		Base triple		Base single	
	Tarifa	Impuestos	Tarifa	Impuestos	Tarifa	Impuestos
Abril - Mayo - Octubre	1569	163	1369	157	2179	179
Julio y Agosto	1599	164	1359	157	2229	181
Junio y Septiembre	1659	165	1399	158	2299	183
Categoria hotel Oro						
Fechas de comienzo de tour en Turquía	Base Doble		Base triple		Base single	
	Tarifa	Impuestos	Tarifa	Impuestos	Tarifa	Impuestos
Abril - Mayo - Octubre	1759	168	1499	161	2519	189
Julio y Agosto	1819	170	1549	162	2599	191
Junio y Septiembre	1869	171	1589	163	2669	193

Adicionar 1,2% de gastos bancarios

**GRACIAS POR SU INTERES**